
UNIVERSIDAD DE CHILE
FACULTAD DE MEDICINA

CAMPUS OCCIDENTE

ACTA COMITÉ PARITARIO DE HIGIENE Y SEGURIDAD (CPHS) CAMPUS
OCCIDENTE

En Santiago, Jueves 27 de Junio del 2013, siendo las 11:30 hrs. se da inicio a la reunión cuyo
objetivo es la planificación y organización de los Comités recién formados, por el Comité Paritario de
la Facultad de Medicina, Universidad de Chile, Campus Occidente. r=>:

ExpertoAsesor : Sr.AndrésBassi,AsociaciónChilenadeSeguridad(ACHS).~

Asesoría Facultad: Unidad de Prevención de Riesgos, Facultad de Medicina Universidad de Chile.
Prof. Mónica Acuña: Sra. Elizabeth Quintanilla : Se excusa

'1ó(I.1Ql[C1 IUJ;[le 2- ~

Asistencia Participantes:

Cargo Nombre Representa a: Asistencia Firma
1er titular Dr. Sergio Bozzo Autoridad p[i~eAte l\\. \ J\.. ...<ti:
2do.Titular Sr. Arturo Muñoz Autoridad Presente ~
3er.Titular Sr. Alvaro González Autoridad ~1t5.. .~~".I J\D "" t¡:-
1er.Suplente T.M. Cristian Iribarren Autoridad Presente ..1 JI-li. ~

1M

2do.Suplente T.M. Sergio Canales Autoridad Presente 1~=Tl
3er.Suplente Sr. Israel Faúndez Autoridad Pmli t¡;j (V"' ;¡¡e .fl.Y. e .1 .•C\.

1er titular Sra. Patrícia Sanhueza Funcionarios Presente ~ Ij:\htvr'~
2do.Titular T.M. Belén Manzanares Funcionarios Presente - -

T , '.AY 'v

3er.Titular Srta.Sofía Molina Funcionarios Presellte' ' n. J. J.. JV./Y\.t,

1er. Suplente Srta. Bárbara Echiburú Funcionarios ~ 1,0-' 1 M IV\.h
2do.Suplente Sra. Silvana Abarca Funcionarios ~t:
3er.Suplente Sr. Francisco Montecinos Funcionarios Se excusa



Puntos tratados:

-----------------------------:-c----:--:---:--~--
Se posterga la elección para próxima reunión por falta de Quorum:-----

Acuerdos tomados:

Comienza la reunión a las 11: 39 hrs. Se posterga actividad
que se haría en esta reunión (visita al Campus), por falta de
Quorum.

--S-e--a-cuerda-solicitarcürsocfe--RC-P-para-ia-c-üalta--semana-de- ---------Se-debe consultar-si-hay-mtlslnteresados--para-inClüirlos en la-
Julio, después de las 14:00 hrs. ya que se cuenta con 20 que se dará, o para una próxima oportunidad.
personas inscritas, todos del Centro de Oncología Preventiva.

--------------------------------:--::-----,--.---:-
Se recuerda que se debe elegir nuevamente Secretaria del
Comité, ya que la Srta. Sofía Molina, se excusó vía mail, de no
poder seguir debido a la alta demanda de trabajo que tiene.

--Se---coñsuita--siTa-spersoñ-as--que--¡ormañ---palte-der-Comité --Srta-.--Tamara-¡\J(;fiezinforma--qüe--faltan--perso-ñas-por-hacerla, y el-
Paritario y no han realizado el Curso Básico de Prevención de problema radica que fecha de término es el día 28 de Junio, el curso
Riesgos, lo han hecho. es On Line y sólo dura 1 hora. Ella se encargará de recordarle a los

________________________________________________________________________________g~~_~E?_~1§~!~.b_~~~2Q?i?__9!:l~J~J~I!!l]_~~n: _
Se recuerda que de todos los trabajos solicitados en años Srta. Tamara informa que lo ideal sería que se vuelva a pedir esa
anteriores a la Facultad, hay uno al que nunca se le dio curso, solicitud, para que se le dé curso.
son el arreglo de las barandas de escaleras caja sur, están
pendientes hace 3 años.

--s¡:~TrvrSerg¡o-C-añaf6s-lnforma-que-erCeñ-tro-de-Oñ-cologia- --Oo-ñ-AndrésB-assTle eXplica que-snas-condiciones no han-ca-mbiado,--
Preventiva está tramitando su Acreditación, cuyo proceso es el Informe es válido y no tiene vencimiento.
de un año aprox. La jefatura de su Unidad, les encargó a él y
a Srta. Manzanares la tarea de preparar un Plan de Se solicitará medición de luminosidad.
Seguridad, evaluar riesgos físicos, químicos, de luminosidad,
ellos consultan si el Plan de Seguridad que se hizo hace dos

-ªñQs a!l:?~~rox:.J9davía es .Y..~~tº.:..____________ _ -,- ,-- . -t-r- _

Sr. Canales menciona la preocupación de todo su grupo de Don Arturo informa que según Convenio, al tercer año debían tener
trabajo por el tema del Casino, uno porque han visto que no la infraestructura regulada. Ya cuentan con permisos, y patentes,
cuenta con vías de escape, las puertas están cerradas con ahora hay que darles un tiempo para regularizar que funcionen.
cadenas y candados, y deberían estar habilitadas para También consulta que si estamos de acuerdo, se puede solicitar la
escape. presencia de la Nutricionista que forma parte del Comité de Casino
Menciona además, que les gustaría saber si hay un del Campus Norte, ylo de todo el Comité.
profesional encargado de la minuta, ya que por lo que se ve, Se comenta además la lentitud en la atención del Casino, debido a la
no es así, se repiten por mucho tiempo las mismas comidas, falta de más personal y de organización.
no hay variedad.

Srta. Tamara recuerda solicitar la creación de correo para el Don Arturo informa que el día Lunes 10 y Martes 2 de Julio, se
Comité Paritario, le entrega Formulario para solicitarlo a Srta. cortará el gas del Campus, para realizar la conversión de gas ciudad
Belén Manzanares, quien hará la gestión con Sr. Rodriga por gas natural. La idea es eliminar todas las cañerías de gas del
Utreras de Informática. Campus, ya que prácticamente no se usa.

--S-r~TM~cnstíiinTnbarreñ-comeñ-ta--efgran-problema qüe-es-el- --Es-un--tema--de-suma-lmportanCla~--ya--qü-e--se-neceslta- tener-¡a--
contar con sistema eléctrico obsoleto, sobretodo para los que autorización sanitaria, el Campus Norte está realizando este tipo de
necesitan autorización sanitaria o acreditarse, ya que esto es cambios, por norma, se consulta si se puede empezar con algunos
un impedimento para el permiso, el otro problema es lo caro lugares donde urge.
que sale cambiar el sistema, en el caso de Parasitología, no lo Se solicita a Tamara plantear la situación, por la importancia que
podemos hacer por no contar con fondos. esta reviste.

-sr~-Canales se refiere al mismo tema eléctrico e informa que- Comenta que se puede hacer una solicitud en conjunto, solicitando el-
en el caso de ellos que ingresan mucho dinero a la Facultad, arreglo del sistema eléctrico.
cada año, les conviene mantener en buenas condiciones el
lugar, sobretodo una vez acreditados, ya que le da más realce
y prestigio a la Facultad.------------------------------------------------------ ~--------------------------------------------------------

Se propone reunión de los Laboratorios interesados en acreditarse,
para tratar de solucionar los problemas de cada laboratorio.

-S-eda téf!1)jno-~uni6ñ-r(qt1-2:40 horas. Próxima - reuñl6ñ~Jueves 25 deJ-c------s-1T·-30~----.-----------------.....-~-----------;'!--~¡T---------------------------- ---------------------- --- -------::-----U------------
~ (\¡i~n;;~' '. . . .g I
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